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Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, no plenário da Câmara 1 

Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, à hora regimental, o Senhor Presidente, 2 

Vereador Aluísio Monteiro Corrêa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, Vereador Cristiano Silva 3 

Lopes, que realizasse a chamada dos Senhores Vereadores e das Senhoras Vereadoras 4 

presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Aluísio Monteiro Corrêa – PSDB, Gilberto 5 

Raulino Costa – REPUBLICANOS, Cristiano Silva Lopes – PSD, José Edinício Gonçalves da 6 

Cunha – União Brasil, Ezequiel Viégas do Rego – PV, Jociane de Jesus Bitencourt Dias – 7 

PSDB, Max Willian Sousa Farias – MDB, Reginaldo Rodrigues Mota – PSD, Fernandes de 8 

Oliveira Anselmo – PL, Gelciney Matos de Carvalho – PL, Emerson João Negrão Rodrigues – 9 

MDB, Éder da Silva Feio – MDB e Sotério Oliveira Fagundes – PSDB. Havendo número legal, 10 

o Senhor Presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberto os trabalhos da presente 11 

sessão, solicitando ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do expediente recebido. Do 12 

expediente constou: Projeto de lei n° 047/2028, que “Institui o Mês de Agosto Como o Mês da 13 

Primeira Infância no Âmbito do Município de Abaetetuba; Cria a Semana da Primeira Infância e 14 

dá outras providências”, de iniciativa do Poder Executivo; Projeto de lei n° 048/2023, que 15 

“dispõe sobre a instituição no Município de Abaetetuba, o Dia Municipal do Escoteiro e dá 16 

outras providências”, de autoria do Vereador Sotério Fagundes; Ofício n° 09/2023 – Do 17 

Fórum Municipal de Educação. Assunto: solicitação (faz); e Ofício n° 080/2023 – Projur/PMA. 18 

Assunto: encaminhamento do Projeto de lei n° 046/2023. No horário destinado ao PEQUENO 19 

EXPEDIENTE, pronunciaram-se os Senhores Vereadores: Ezequiel Viégas, Cristiano Lopes, 20 

Edinho Silva, Sotério Fagundes, Gelciney Matos, Emerson Negrão, Regi Mota, Gilberto Costa, 21 

José Edinicio. Na ocasião, os Senhores Vereadores prestaram contas de suas atividades 22 

legislativas e também homenagens o município de Abaetetuba em razão do dia 15 de agosto 23 

(aniversário de 128 anos da cidade); também desejaram boas-vindas ao Vereador José 24 

Edinicio (União Brasil) pela posse no último dia 14.08.2023. Também, no Pequeno Expediente, 25 

o Vereador Aluísio Corrêa justificou a ausência do Vereador Gilvaldo Quaresma (em razão de 26 

problemas de saúde), e o Vereador Ezequiel Viégas solicitou à Mesa Diretora que encaminhe 27 

expediente ao Comando do Corpo de Bombeiros Militar da Cidade indagando os motivos pelos 28 

quais os pacientes com traumas e fraturas não estão sendo removidos diretamente para o 29 

hospital Regional Santa Rosa pela corporação, já que o hospital tem porta aberta para esses 30 

tipos de atendimentos. Chegado o horário destinado à TRIBUNA POPULAR, o Senhor Presidente 31 

concedeu a palavra ao Senhor Enivaldo Ponte Rodrigues. Na ocasião, o orador solicitou a 32 

ajuda dos Senhores Vereadores para que a equipe de futebol (Audax) coordenada por ele 33 

possa estar participando de uma competição na cidade de São Luiz (Maranhão). Frisou que o 34 

torneio servirá de uma importante vitrine para os garotos do time, pois a competição será 35 
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observada por “olheiros” de grandes clubes do futebol brasileiro. Por fim, o orador agradeceu a 36 

oportunidade e convidou os Senhores Vereadores a visitarem o projeto Audax. Em 37 

continuidade, usou a palavra o Senhora Simone Araújo Bastos e o Senhor Jeferson Dias 38 

Almeida. Na ocasião, os oradores reivindicaram melhorias para a alameda Canãa, a qual 39 

alegaram não ter um microssistema de drenagem das águas da chuva como também asfalto, o 40 

que contribui para a formação de buracos. Disseram que tal situação prejudica inclusive a 41 

movimentação das crianças para a escola próxima em razão da impossibilidade de trafegar na 42 

via (de apenas 600 metros, ressaltou o morador). Afirmaram também que os demais 43 

moradores agendaram duas reuniões com a Secretária de Obra do Município, mas que a 44 

mesma não se fez presente. Posto isso, os moradores sinalizaram que, caso suas demandas 45 

não forem atendidas, estarão novamente provocando a interdição da Rodovia Dr João Miranda. 46 

Em ato contínuo, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Senhor Thiago Santana, 47 

integrante do Grupo Operacional Bombeiro Civil (GOBC). Na ocasião, o orador apresentou ao 48 

plenário a Lei 13722/2018 (Lei Lucas), que “torna obrigatória a capacitação em noções básicas 49 

de primeiros socorros de professores e funcionários de estabelecimentos de ensino públicos e 50 

privados de educação básica e de estabelecimentos de recreação infantil”. Solicitou que o 51 

Legislativo possa estar dialogando com o Executivo para que se efetive a implementação da 52 

referida Lei em âmbito municipal, e colocou o GOBC à disposição do Poder Público para 53 

realizar todos os treinamentos necessários aos profissionais da educação em matéria de 54 

primeiros socorros. Passou-se então ao GRANDE EXPEDIENTE. Devidamente inscrito, 55 

pronunciou-se o Vereador Ezequiel das Campanhas para repercutir acerca dos 56 

pronunciamentos feitos na Tribuna Popular. Disse aos moradores da alameda Canaã que 57 

estará reunindo-se com a titular da pasta de Obras e Viação Municipal e cobrará providências 58 

em relação à alameda. Aos bombeiros civis, presentes na plateia, sugeriu que se organizem e 59 

que encaminhem ao Parlamento Municipal os projetos que pretendem implementar no 60 

Município a fim de receberem emendas do orçamento municipal de 2024. Por fim, o Vereador 61 

discutiu sobre o objeto da Proposição Legislativa de sua autoria. Pronunciou-se o Vereador 62 

Cristino Lopes para parabenizar o senhor Enivaldo Rodrigues pelo trabalho social que 63 

desenvolve e garantir o seu apoio aos jovens que disputarão a competição esportiva no 64 

Maranhão. Também destacou a visita da Vice-Governadora do Estado ao Município, e os 65 

benefícios que esta trouxe para o Município, a saber: cheque sua casa, Credi cidadão e a 66 

cessão do prédio onde funcionava o banco do Estado do Pará para uso da Prefeitura 67 

Municipal. Por fim, o Vereador destacou a conclusão da reforma da Escola Santo Antônio 68 

(Castanhal) e destinação de emendas parlamentares, garantidas pelo Deputado Vanderlan 69 

Quaresma, para a reforma da UBS do rio Anequara e para a aquisição de uma cadeira 70 

odontológica para a referida unidade de saúde. Pronunciou-se o Vereador Edinho Silva para 71 

criticar a ausência de uma política de incentivo ao esporte no âmbito do Município, o que, 72 

segundo a fala do Vereador, reflete as dificuldades apontadas pelo senhor Enivaldo rodrigues. 73 

Relembrou o esforço que o Vereador Gelciney Matos empreendeu para a Criação da 74 

Secretaria Municipal de Esporte, Cultura e Lazer, contudo, sem êxito, e argumentou que hoje, o 75 
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Poder Público sequer possui dotação orçamentária para investimento em esporte. Sobre a 76 

demanda dos moradores da alameda Canaã, o Vereador criticou a ineficiência da titular da 77 

pasta de Obras em resolver os problemas demandados pela população; disse que a Secretária 78 

sequer conhece o Município e frisou a necessidade de alguém que resida no Município possa 79 

estar gerenciando o setor. Por fim, o Vereador debateu sobre a situação da Escola são Camilo 80 

Ledes (rio Assacu), que teve sua estrutura totalmente comprometida devido a movimentação 81 

do solo, e hoje está funcionando em local inapropriado e, segundo o Vereador, com apenas um 82 

banheiro para alunos e servidores. Ainda sobre o assunto, o Vereador também questionou a 83 

razão pela qual o valor (previsto) para a construção da ponte que dá acesso à escola estar 84 

orçada em valor superior ao previsto para a construção do novo prédio da escola. Pronunciou-85 

se o Vereador Sotério Fagundes para dizer que estará em reunião com a Secretária Municipal 86 

de Obras e que discutirá a demanda dos moradores da alameda Canaã. Sobre a Proposição 87 

apresentada pelos Bombeiros Civis (a de capacitar os profissionais da educação básica em 88 

cursos de primeiros socorros), o Vereador sugeriu que, por se tratar de uma legislação já 89 

sancionada a nível Federal, a Casa pudesse estar encaminhando expediente à SEMEC, 90 

assinada por todos os Vereadores, solicitando a sua implementação em nível municipal. Por 91 

fim, o Vereador discutiu sobre a situação da Escola São Camilo Ledes, argumentando a 92 

dificuldade de cessão de um espaço para a construção da nova escola, e que o problema em 93 

sua estrutura se verifica desde 2015. Sobre o alto custo para a construção da ponte, disse que 94 

é um problema de todas as escolas que estão sob aquele tipo de solo. Pronunciou-se o 95 

Vereador Gelciney Matos para dizer que há 12 anos vem dialogando com o Poder Executivo 96 

com o intuito de implementar na estrutura administrativa a Secretaria Municipal de Cultura, 97 

Esporte e Lazer (SCEL). Ressaltou que o investimento em esporte fica a cargo da Fundação 98 

Cultural, contudo, afirmou que a desejada SCEL é essencial para fomentar todas as 99 

modalidades esportivas no Município. Por fim, o Vereador externou sua expectativa de que, em 100 

um futuro próximo, o Executivo possa contar em sua estrutura com a SCEL, possibilitando 101 

melhorias aos esportistas do Município. Pronunciou-se o Vereador Fernandes Anselmo para 102 

destacar os serviços de recuperação de alguns ramais do Município. Disse que o Município 103 

tem grandes desafios e que nenhum de seus pares têm afirmado o contrário, exemplificando 104 

todo o empenho de seu colega de partido pela criação da Secretaria de Cultura, Esporte e 105 

Lazer. Por fim, o Vereador expressou sua indignação com a situação relatada pelos moradores 106 

da alameda Canaã sobre a situação da alameda, e também relembrou a discussão sobre a 107 

construção da ponte da Escola Raimundo Bandeira, naquela época, questionada pelos 108 

Vereadores de oposição, os quais, hoje, parecem terem outro entendimento sobre o assunto 109 

“construção de ponte”, argumentou o Vereador. Pronunciou-se o Vereador Regi Mota para 110 

dizer que o acordo firmado entre a SEMEC e a categoria dos profissionais da Educação não 111 

está sendo cumprido pela referida Secretaria. Solicitou, pois, ao líder do governo que esteja 112 

atento a essas questões. Sobre a situação da alameda Canaã, o Vereador disse que a 113 

Prefeitura já teve tempo suficiente para resolver o problema, e não o fez, afirmando que os 114 

moradores estão sendo enganados pelo Poder Público. Também criticou a morosidade no 115 
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andamento da reforma da de uma das escolas situadas no ramal do Maranhão, a qual já 116 

perdura por mais de um ano, segundo o Vereador. Por fim, disse não entender os motivos dos 117 

elogios que alguns de seus pares tecem ao governo municipal pela terraplanagem que está 118 

sendo feita em alguns ramais, já que os mesmos remais já tinham recebido o serviço pela 119 

empresa Norte Ambiental, o que vem caracterizando o desperdício de dinheiro público. 120 

Pronunciou-se o Vereador Gilberto Costa para destacar os serviços de manutenção do ramal 121 

Itacuruçá e cobrar da Administração Municipal e da empresa atacadista situada na rua 122 

Raimundo Pontes melhorias na referida rua. Discutiu também sobre a Proposição apresentada 123 

pelos Bombeiros Civis e tem expectativa de que haja o atendimento da proposta pelo 124 

Executivo. Por fim, o Vereador disse que estará apoiando o seu par para que haja a inserção 125 

da Secretaria de Cultura, Esporte e Lazer no âmbito do Poder Executivo, a fim de fomentar o 126 

desenvolvimento do esporte no Município. Pronunciou-se o Vereador José Edinício para dizer 127 

que seu mandato estará alinhado aos interesses do Município e que trabalhará juntamente com 128 

a Câmara e com a gestão municipal para o desenvolvimento da cidade. Sobre a discussão 129 

acerca das manutenções nos ramais, o Vereador indagou o público e os demais parlamentares 130 

sobre qual contribuição a empresa BBF deixa para o Município por estar fazendo o uso de 131 

alguns desses ramais, como o Sucurijuquara, para escoamento de sua produção. Nesse 132 

sentido, o Vereador concluiu dizendo que estará providenciando para as próximas semanas 133 

Proposição Legislativa solicitando que o Poder Legislativo possa estar convidando a referida 134 

empresa para prestar esclarecimentos. Anunciada a ORDEM DO DIA, o Senhor Presidente 135 

passou a submeter ao plenário a matéria em pauta. Em pauta o Projeto de lei nº.001/2023, 136 

que “dispõe sobre a instituição do Fundo Municipal do Trabalho, cria o Conselho Municipal do 137 

Trabalho, Emprego e Renda e dá outras providências”, de iniciativa do Poder Executivo. Lido o 138 

parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de 139 

lei em apreço, verificou-se a sugestão de emenda ao Projeto, a saber: supressão do Art. 8º, 140 

ancorada no parecer jurídico previamente emitido. Submetido à discussão, não houve 141 

debatedores inscritos. Submetido à votação, o parecer da Comissão foi aprovado por 142 

unanimidade pelo plenário em única e definitiva discussão e votação. Em ato contínuo, o 143 

Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do parecer favorável 144 

exarado pela Comissão de Finanças e Orçamentos ao Projeto de lei em epígrafe. Submetido à 145 

discussão, não houve debatedores inscritos. Submetido à votação, o parecer da Comissão foi 146 

aprovado por unanimidade pelo plenário em única e definitiva discussão e votação. Em 147 

prosseguimento, foi realizada a leitura do Projeto de lei n° 001/2023. Submetido à discussão, 148 

não houve inscritos para debater a matéria. Submetido à votação, o Projeto de Lei nº 001/2023 149 

foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 1ª discussão. Em pauta o Projeto de lei 150 

nº.021/2023, que “altera e acrescenta dispositivo à Lei Municipal nº 153/2022, de 18 de 151 

dezembro de 2022, a qual dispõe sobre a permissão e regulamentação para funcionamento 152 

dos serviços de transporte individual de passageiros em motocicletas de aluguel (mototáxis) do 153 

Município de Abaetetuba e dá outras providências”, de iniciativa do Vereador Cristiano Lopes. 154 

Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ao 155 
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Projeto de lei em apreço, verificou-se a sugestão de emendas ao Projeto de lei n° 021/2023, a 156 

saber: (1) emenda modificativa ao artigo 10, o qual passa a vigorar com a seguinte redação – 157 

“Art. 10 - Os veículos a serem utilizados nos serviços disciplinados nesta Lei, deverão ser 158 

automóveis de 02 (duas) rodas e de potência mínima de 125 (cento e vinte e cinco) cilindradas 159 

e máxima de 200 (duzentas) cilindradas, vedada a moto-trail, em bom estado de 160 

funcionamento, segurança, higiene e conservação, tudo comprovado através de vistorias 161 

prévias, promovidas pelo setor competente, ter no máximo 10 (dez) anos de uso e obedecer a 162 

Resolução vigente do Conselho Nacional de Trânsito (CONTRAN)”, e (2) supressão do inciso II 163 

do artigo 17. Submetido à discussão, não houve debatedores inscritos. Submetido à votação, o 164 

parecer da Comissão foi aprovado por unanimidade pelo plenário em única e definitiva 165 

discussão e votação. Em ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário 166 

que fizesse a leitura do parecer favorável exarado pela Comissão de Infraestrutura e 167 

Urbanismo ao Projeto de lei em epígrafe. Submetido à discussão, não houve debatedores 168 

inscritos. Submetido à votação, o parecer da Comissão foi aprovado por unanimidade pelo 169 

plenário em única discussão e votação. Em continuidade, foi realizada a leitura do Projeto de 170 

lei n° 021/2023. Submetido à discussão, o Vereador Cristiano Lopes disse que a matéria visa 171 

estender o prazo para a troca dos veículos (motocicletas), possibilitando dessa forma que os 172 

mototaxistas façam um planejamento mais bem alinhado com as suas condições econômicas. 173 

Ainda em discussão, os Vereadores Max Fera e Regi Mota parabenizaram o proponente do 174 

Projeto e ressaltaram a importância da proposta para a categoria dos mototaxistas. Submetido 175 

à votação, o Projeto de lei n° 021/2023 foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 1ª 176 

discussão e votação. Em pauta as Proposições Legislativas: Proposição nº.220/2023 – de 177 

iniciativa do Vereador Gilberto Costa, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie 178 

expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 179 

e ao Secretário de Educação, Senhor Jefferson Felgueiras, solicitando a capacitação dos 180 

profissionais da educação básica, os primeiros socorros, com apoio do responsável 181 

operacional de Bombeiros Civil (GOBC), por meio de capacitação realizada, por meio de 182 

palestras e treinamentos, com objetivo de evitar casos de acidentes no ambiente escolar; 183 

Proposição nº.221/2023 – de iniciativa do Vereador Cristiano Lopes, o qual requer que a Mesa 184 

Executiva da casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti 185 

Maria Rodrigues Carvalho, para que direcione ao setor competente de sua Administração, 186 

solicitando a construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) no bairro São Sebastião; 187 

Proposição nº.222/2023 – de iniciativa do Vereador Aluísio Corrêa, o qual requer que a Mesa 188 

Executiva da Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti 189 

Maria Rodrigues Carvalho, e a Senhora Ana Carolina Simões, Secretária Municipal de Obras, 190 

solicitando a instalação de semáforo na esquina da Avenida Pedro Rodrigues, com a 1º de 191 

maio, para melhorar o fluxo e garantir a segurança, além de ordenar e melhorar o trânsito no 192 

local; Proposição nº.223/2023 – de iniciativa do Vereador Max William, o qual requer que a 193 

Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora 194 

Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e a Secretaria Municipal de Obras, solicitando a limpeza 195 
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no furo do rego do rio Tucumanduba, localizado na região das ilhas, no Município de 196 

Abaetetuba; Proposição nº.224/2023 – de iniciativa do Vereador Ezequiel Viégas, Ezequiel 197 

das Campanhas, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a 198 

Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando, 199 

embasado na lei 14.434, de 4 de agosto de 2022, o reajuste ao piso salarial dos profissionais 200 

de enfermagem (técnico e auxiliares de enfermagem, enfermeiro e parteiras); Proposição 201 

nº.225/2023 – de iniciativa do Vereador Gelciney Matos, Gel, o qual requer que a Mesa 202 

Executiva da Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti 203 

Maria Rodrigues Carvalho, a fim de determinar ao setor competente de sua Administração a 204 

reforma do posto de saúde José Éder Costa Rodrigues da Angélica, no bairro São Domingos 205 

da Angélica, atendendo assim, ao apelo dos seus moradores; Proposição nº.226/2023 – de 206 

iniciativa do Vereador Fernandes Anselmo, Sabiá, o qual requer que a Mesa Executiva da 207 

Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti Maria 208 

Rodrigues Carvalho, solicitando que autorize a Secretaria de Obras a realizar os serviços de 209 

limpeza e aterramento do ramal Maringá, para que os moradores e transeuntes possam 210 

trafegar com segurança e tranquilidade; Proposição nº.227/2023 – de iniciativa da Vereadora 211 

Madalena Silva, a qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a 212 

Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à 213 

Secretaria de Assistência Social, solicitando formação continuada aos servidores da Secretaria 214 

de Assistência no que concerne o atendimento às pessoas com deficiência e comunidade 215 

LGBTQIA+; Proposição nº.228/2023 – de iniciativa da vereadora Jociane Bittencourt Dias, Jô 216 

Dias, a qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Excelentíssima, 217 

Senhora Prefeita Municipal Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a revitalização da 218 

praça do portal, incluindo a implantação de equipamentos de academia ao ar livre. Submetidas 219 

à discussão, o Vereador Regi Mota questionou o fato de a Proposição Legislativa de sua 220 

autoria não estar em pauta. Alegou que protocolou em tempo hábil sua proposta, e que a 221 

Presidência, sem a aquiescência do plenário, teria a indeferido. Posto isso, o Vereador disse 222 

que a atual Mesa Diretora vem impedindo os parlamentares de oposição de investigar e 223 

fiscalizar os atos do Poder Executivo, e que é nítida a proteção ao Executivo. Falou que a 224 

Proposição Legislativa de sua autoria solicitava que a Casa estivesse contratando uma 225 

empresa de auditoria para investigar a mal aplicação dos recursos do SUS pelo atual 226 

Secretário Municipal de Saúde. Ainda em discussão, o Vereador Aluísio Corrêa explicou os 227 

motivos pelos quais a Proposição Legislativa do Vereador do PSD não consta na pauta. Disse 228 

que foi informado por sua equipe técnica que o tema, qual seja, a contratação de uma 229 

auditoria, não poderia ser objeto de Proposição Legislativa. Por fim, solicitou ao advogado da 230 

Casa que explicasse ao plenário e à audiência da presente sessão os motivos do 231 

indeferimento. Na ocasião, o advogado da Casa – Diogo Silva – passou a explanar acerca dos 232 

motivos do indeferimento da Proposição Legislativa de autoria do Vereador Regi Mota. Disse 233 

que tal matéria deve ser endereçada às Comissões pertinentes, e que neste momento a 234 

matéria não deve vir ao plenário. Contudo, frisou que não há impedimento de que a matéria, 235 
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após os trâmites regimentais adequados, possa ser deliberada pelo plenário. Concluindo, o 236 

advogado destacou que, conforme Regimento Interno do TCM, a Mesa Diretora da Câmara 237 

tem a prerrogativa de solicitar ao citado Tribunal de Contas a realização de auditorias. 238 

Submetidas à votação, as Proposições Legislativas em pauta foram aprovadas por 239 

unanimidade pelo plenário em única e definitiva discussão e votação. Não havendo inscritos 240 

para o horário destinado às LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS e nada mais havendo a tratar, o Senhor 241 

Presidente deu por encerrada a presente sessão e convocou a todos para a próxima sessão 242 

ordinária, a ser realizada no dia 23.08.2023, horário regimental. Em firmeza e para constar foi 243 

lavrada a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será aprovada pelo plenário e 244 

assinada pelos membros da Mesa.  245 

Abaetetuba, 23 de agosto de 2023.  246 
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